



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2012

P120543

Anpassung der Verordnung über die Verschärfung von Emissionsbegrenzungen für stationäre Anlagen (Massnahmenverordnung) an den Luftreinhalteplan beider Basel 2010 / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zur Änderung der Verordnung über die Verschärfung von Emissionsbegrenzungen für stationäre Anlagen (Massnahmenverordnung).
 2. Sie wird am 1. Januar 2013 wirksam.

Begründung

Zur Umsetzung der im Luftreinhalteplan 2010 vorgesehenen Massnahmen im Bereich Industrie und Gewerbe ist eine Änderung der Verordnung über die Verschärfung von Emissionsbegrenzungen bei stationären Anlagen notwendig. Im Auftrag des Regierungsrates hatte das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt ein Vernehmlassungsverfahren zur vorgesehenen Teilrevision der Verordnung durchgeführt, welches auch zeitgleich im Kanton Basel-Landschaft erfolgte. Die nun vom Regierungsrat beschlossene Teilrevision der Verordnung führt zu einer Emissionsreduktion von flüchtigen organischen Stoffen bei industriellen Anlagen sowie bei Reinigungs- und Entfettungsprozessen und zu einer Reduktion der Dieselmotoren-Emissionen bei baustellenähnlichen Anlagen. Diese Änderungen sind identisch mit denjenigen, über welche der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft ebenfalls beschliesst.

